

BOSSMAN

Polres Lombok Utara Terjunkan 238 Personil Amankan Kampanye Akbar

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.BOSSMAN.CO.ID

Nov 17, 2024 - 20:16



Lombok Utara NTB - Dalam rangka menjaga keamanan, ketertiban dan kelancaran Kampanye kabar (kampanye monologis) dari Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Lombok Utara Nomor urut 1 Najmul - Kus, Polres Lombok Utara menggelar pengamanan baik pengawalan pergeseran simpatisan menuju lokasi kampanye di lapangan Tiuq Tata Tuna Tanjung, Kabupaten Lombok Utara, Minggu, 17/11/2024.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. melalui Kabag Ops Polres Lombok Utara AKP Fatoni SH selaku Karendal Ops dalam Operasi Mantap Praja Rinjani 2024 menyampaikan bahwa sehubungan dengan adanya kekuatan kampanye akbar yang dilaksanakan oleh salah satu paslon Nomor urut 1 yakni Najmul-Kus. Polres Lombok Utara Gelar pengamanan.

Dalam kegiatan tersebut Polres Lombok Utara terjunkan 150 personel Polres Lombok Utara yang di bantu dari TNI sebanyak 3q personel, Pol PP 32 Personel dan dari Dinas Perhubungan 25 personel dan total petugas pengamanan kegiatan Kampanye monologis tersebut kuta terjunkan 238 personel. Ucapan Kabag Ops.

Dalam kegiatan ini kami sudah melakukan mapping dan memploting personel baik dsri pergeseran paslon dan simpatisan dari 5 Kecamatan hingga sampai ke lokasi Kampanye aitu di lapangan Tiuq Tata Tunaq Tanjung.

Tujuan kita lakukan pengawalan dan pengamanan atas pergeseran paslon dan simpatisan guna mengantisipasi kemacetan serta potensi gangguan yang mungkin bisa terjadi, dengan adanya pengawalan dan pengamanan secara maksimal dapat meminimalisir terjadi potensi gangguan dan dapat menciptakan kamseltibcar lantasan.

Adapun simpatisan yang hadir dalam kegiatan tersebut di perkirakan mencapai puluhan ribu simpatisan sehingga perlu mendapatkan pengamanan yang extra. Ulasnya

Kabag ops berharap dengan adanya kegiatan ini di harapkan para simpatisan dapat berkendara dengan tertib sehingga pengguna jalan yang lain bisa tersayang dengan baik sehingga Potensi kemacetan dan gangguan dapat kita minimalisir bersama.

Dan kami ucapkan terimakasih kepada semua pihak atas kerjasamanya yang baik sehingga kekuatan ini dapat berjalan lancar dan laka lantasan nihil dengan volume kendaraan yang cukup padat yang di kendarai simpatisan atau pendukung , kami bisa melakukan evaluasi untuk kegiatan pengamanan kampanye monologis selanjutnya maupun kegiatan yang lain, maka perlunya kantong parkir yang cukup sehingga kemacetan maupun parkir di jalan dapat kita minimalisir , tutup Kabag Ops. (Adb)